

Zur Wahl als neues Vorstandsmitglied ab 2025 wird vorgeschlagen:



Volker Dragon (66) aus Frankfurt am Main kam 1994 in die Schweiz und nach Zug. Seine erste berufliche Station war im Marketing bei Landis & Gyr. Es folgte eine kleine berufliche Reise durch die Schweizer Industrie, über Electrowatt, Von Roll, ABB und Alstom zurück nach Zug zu Siemens Building Technologies.

Vor eineinhalb Jahren pensioniert, hat sich Volker Dragon dem KSVZ angeschlossen. Seine Motivation ist es, durch die Arbeit im Kantonalen Seniorenverband Zug den Interessen und Belangen der älteren Generation im Kanton zu mehr Aufmerksamkeit und Gewicht im gesellschaftlichen und politischen Diskurs zu verhelfen.

Volker Dragon ist verheiratet und lebt in Baar.

Kompetenzen: Strategie, Innovation, Kommunikation, Projektarbeit